



Questions and Answers

1. Do the gps devices come with T harnesses? If not are, we allowed to provide them for a better more secure solution?

-To clarify, while the C2 devices have GPS capabilities, this is not their main function. The default settings of the devices are such that GPS is disabled. In instances where there are obstructions blocking the OBD2 port, we will provide extension adapters and zip ties to the fleet region and/or field operators.

2. Will you be distributing the parts to the locations or is the "installer" responsible?

-This will be determined on a case-by-case basis upon consultations with fleet managers and field operators. Variables such as fleet size and location will determine whether the field operator shows up to the region with the devices, or the devices are shipped beforehand.

3. Seems like the answers to my questions are contradicting.

Question 4 answer is;

"Question 4: Is there an expected timeline that you need us to follow in order to complete the project? Answer 4: Installations must be completed by March 2020. "

Questions et Réponses

1. Les appareils GPS sont-ils livrés avec des harnais T? Sinon, sommes-nous autorisés à leur fournir une solution plus sécurisée?

-Afin de clarifier, bien que les appareils C2 aient des capacités GPS, ce n'est pas leur fonction principale. Les paramètres par défaut des périphériques sont tels que le GPS est désactivé. Dans les cas où des obstacles bloquent le port OBD2, nous fournirons des adaptateurs d'extension et des attaches câbles aux régions et / ou installateurs.

2. Allez-vous distribuer les pièces sur les sites ou est-ce que "l'installateur" est responsable?

- Cela sera déterminé au cas par cas après une consultation entre les gestionnaires de flottes et les installateurs. Des variables telles que la taille et l'emplacement de la flotte détermineront si l'installateur sera équipé avec les périphériques ou si les périphériques seront expédiés au préalable.

3. On dirait que les réponses à mes questions sont contradictoires.

La réponse à la question 4 est;

"Question 4: Y a-t-il un calendrier prévu que vous devez suivre afin de terminer le projet? Réponse 4: Les installations doivent être terminées d'ici mars 2020."

Alors que la réponse à la question 6 est:



<p>While Question 6 answer is;</p> <p>"Answer 6: To clarify, "3 weeks" refers to when this phase begins. 80% must be installed by the end of this phase weeks out). This gives the vendor 6 weeks to install the devices"</p> <p>Can we be given an actual date to complete the work?</p> <p>-We are unable to give a concrete date as to when initial services must be complete because it will depend on when exactly the contract is awarded. The six-week phase mentioned in "question 6" corresponds to the initial deployment and installation of roughly 80% of the first batch of devices. The March 2020 date mentioned in "question 4" refers to the end of the service period as a whole. This leaves us room for additional device installation over and above the first batch. We are leaving the remainder of the year open to take advantage of the services, should other fleets require installations. This is reflected in phase 3 of the Statement of Work.</p>	<p>"Réponse 6: Pour clarifier," 3 semaines "se réfère au début de cette phase. 80% doivent être installés à la fin de cette phase dans les semaines à venir. Cela donne au fournisseur 6 semaines pour installer les périphériques"</p> <p>Peut-on nous donner une date réelle pour terminer le travail?</p> <p>-Nous ne sommes pas en mesure de donner une date précise quant à la date à laquelle les services initiaux doivent être achevés, car cela dépend du moment exact où le contrat est attribué. La phase de six semaines mentionnée à la «question 6» correspond au déploiement et à l'installation initiaux d'environ 80% du premier lot de l'équipement. La date de mars 2020 mentionnée à la «question 4» fait référence à la fin de la période de service dans son ensemble. Cela nous laisse de la place pour l'installation d'appareils supplémentaires au-delà du premier lot. Nous laissons le reste de l'année ouvert pour profiter des services, si d'autres parc automobile ont besoin d'installations. Cela se reflète dans la phase 3 de l'énoncé des travaux.</p>
--	---